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Vue Mer pour cette propriété de 180m2 sur 1080m2 de terrain avec
Piscine... Entre la plage du débarquement et le village a pieds, elle offre
une entrée avec grande hauteur sous plafond, salon avec cheminée,
salle @ manger avec cuisine ouverte et cellier, 1 chambre 'Master' avec
placard, salle de douche et double vasque profitant de la vue Mer - A
|'étage, 4 chambres dont 2 avec terrasse et Vue Mer, salle de douche,
wc - Au sous-sol, garage double, buanderie avec douche et wc, local
technique et cave - Terrasses avec vue mer - Piscine et terrain de

pétanque !

Sea view for this property of 180sgm on 1030sgm of land with swimming poal...
Between the landing beach and the village on foot, it offers an entrance with high
ceilings, living room with fireplace, dining room with open kitchen and pantry, 1
‘Master' bedroom with closet, shower room and double sink enjoying the sea view -
Upstairs, 4 bedrooms, 2 of which with terrace and sea view, shower room, we - In
the basement, double garage, laundry room with shower and we, technical room
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and cellar - Terraces with sea view - Swimming pool and petanque ground!

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE
Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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